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Отчетно-выборная кампания в Воронежском региональном отделении КПРФ выходит на
финишную прямую. Так, за последнюю неделю отчетно-выборные конференции прошли
сразу в 8 местных отделениях: ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ, КОМИНТЕРНОВСКОМ,
БОБРОВСКОМ, БОРИСОГЛЕБСКОМ, ВЕРХНЕХАВСКОМ, ПЕТРОПАВЛОВСКОМ,
ПОДГОРЕНСКОМ, СЕМИЛУКСКОМ. Коммунисты отчитывались о своей работе за
отчетный период с лета 2008 года, выбирали новые составы районных комитетов и
контрольно-ревизионных комиссий, выдвигали делегатов на областную
партконференцию, которая, напомним, намечена на 16 октября. Практически во всех
указанных местных отделениях за отчетный период отмечена положительная динамика
и по приему в партию, и по членским партийным взносам, и по подписке на партийную
печать. Так, например, в ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ МО собирают взносы в среднем более
85 рублей на одного коммуниста, в БОБРОВСКОМ и ВЕРХНЕХАВСКОМ  - стали
собирать и сдавать взносов более чем в два раза больше, чем в 2008 году, в
БОБРОВСКОМ МО в партию за год было принято 11 человек, а в СЕМИЛУКСКОМ – 16!
Также неплохо обстоят дела со взносами и пополнением партийных рядов и в
БОРИСОГЛЕБСКОМ, и ПОДГОРЕНСКОМ местных отделениях. Эти цифры были
подкреплены  достаточно организованной и планомерной повседневной работой
районных комитетов,  активным участием коммунистов в протестных, массовых и
юбилейных мероприятиях и достойными результатами на выборах 14 марта 2010 года.
Хотя, наверняка, есть еще и резервы. .   В ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ местном отделении
отчетно-выборная партийная конференция проходила в субботу,  17 июля. К 9.30 часам
в помещение Лицея №3 собрались делегаты, представляющие 8 первичных организаций,
подошли приглашенные из числа коммунистов и сторонников. Прошла регистрация, и в
10.10 работа конференции была начата. В ее работе приняли участие второй секретарь
обкома КПРФ Рогатнев А.И., член бюро обкома Ч
ернышов К.В.
и Председатель КРК Воронежского регионального отделения КПРФ 
Новиков Б.В.
После вступительного слова первого секретаря 
Солдатова Н.П.
были избраны рабочие органы, а также мандатная комиссия, которая признала
полномочия всех делегатов. С отчетным докладом райкома КПРФ выступил 
Солдатов Н.П.
В своем обстоятельном и содержательном докладе он отметил как успехи в
деятельности районного комитета за отчетный период, так и подчеркнул, что не все
намеченное, к сожалению, было выполнено. В прениях по докладу, в которых приняли
участие 12 человек, коммунисты более подробно остановились на недоработках, на их
причинах, наметили ряд первоочередных задач и определили пути как по их
выполнению, так и по улучшению работы районной организации в целом. Работа
райкома за истекший период всеми выступающими была признана удовлетворительной.
Также делегатами конференции было принято Постановление, где нашли место все
критические замечания и предложения коммунистов, а также был  определен план
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работы райкома на ближайший год. Отдельным пунктом в Постановлении записано о
поддержке коммунистами Железнодорожного района деятельности нынешнего состава
бюро обкома и первого секретаря Сергея Ивановича Рудакова и даны рекомендации
делегатам  поддержать их на предстоящей областной партконференции. Далее, после
выдвижения и обсуждения кандидатур в состав нового районного комитета и КРК, а
также делегатов на областную отчетно-выборную конференцию, состоялись выборы,
которые прошли организованно и динамично. Так же четко, благодаря слаженной
работе счетной комиссии, был осуществлен и подсчет голосов.

 Тайным голосованием делегаты избрали районный комитет в составе 13 человек, КРК
из 3 коммунистов (Председатель - Сорокин В.В.) и трех, согласно норме
представительства, делегатов на областной партийный форум. Ими стали: 
Кузнецов Ю.А., Румянцев Д.С.
и 
Семенихин М.В.
А на организационном пленуме Железнодорожного райкома КПРФ первым секретарем
райкома подавляющим большинством голосов («против»-1, «воздержался»-1) был избран
Румянцев Д.С., подчеркнувший в выступлении на пленуме, что в настоящее время в
райкоме КПРФ сложилась очень благоприятная обстановка, когда знания и опыт
ветеранов гармонично сочетаются с активностью и желанием молодежи, и это
обязательно надо использовать для совершенствования и улучшения работы партийной
организации Железнодорожного района.

 2 / 2


